

NOMBRES DE PORTADA

LUNES



ÉXITO DE PÚBLICO EN LA FERIA DE TEATRO

La Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo se clausuró ayer con un gran éxito de público y compañías. Por Miróbriga pasaron 30.000 espectadores, 5.000 de ellos por el Divierteatro.



JAVIER IGLESIAS
ALCALDE DE CIUDAD RODRIGO

Convertida Ciudad Rodrigo en la capital del teatro, su alcalde se centra en conseguir dinero para mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos. Miróbriga sale ganando.

La Feria de Teatro baja el telón en Miróbriga

La XIII edición de la Feria de Teatro de Castilla y León celebrada en Ciudad Rodrigo echó abajo el telón con la representación de siete espectáculos más otras

actividades complementarias. Un brillante certamen que ha vuelto a convertir a la capital mirobrigense en escenario de lujo de la mejor dramaturgia.

